

R4.10.5 海洋教育 自然体験活動（シュノーケリング）

2年11番 名前（ 高橋 虹乃花 ）

★体験活動を終えて★

- ・海に入って思った最初の一言！

わー



体験活動を通して感じたこと。学んだこと。

(体験しての感想。これまで海洋教育で学んだことと結びつけて。これからの自分。・・など。)

シュノーケルをして、魚がたくさんいて、サンゴもたくさんあってとてもきれいでした。また、最後にみんなで飛び込みができるとても楽しかったです。しかし、海の中に少しゴミがあったり、サンゴが少し白化している部分が見られたので、これからパンフレットなどを活用して色々な人に今の現状とかを伝えられたらいいと思いました。

☆この体験活動をサポートしていただいた方々へのメッセージ☆

THANK
YOU

私達のために道具を貸してくれたり、船を出したりとたくさん協力してくれてありがとうございます。



※10月7日(金)〆切り 提出箱へ

2年12番 名前（奥村日和）

★体験活動を終えて★

- ・海に入って思った最初の一言！

気持ちい～



体験活動を通して感じたこと。学んだこと。

（体験しての感想。これまで海洋教育で学んだことと結びつけて。これからの自分。・・など。）

シュノーケルを初めて体験して、ずっと海面を泳いでいたので、はじめは楽しかったけど、途中から飽きてきました。海の中には、虹色のサンゴがあって、とてもきれいでした。あと、海の中に花みたいな植物か動物かどっちかわからないのがたくさんあって、不思議に思いました。最後、みんな飛び込んでいたけど、自分は飛び込むのが怖いので飛びませんでした。

☆この体験活動をサポートしていただいた方々へのメッセージ☆

はじめ、9月にやる予定で、9月にできなかつたらシュノーケルはなくなるかもしないと聞いていたので、9月になくなつたと聞いたときは、悲しかったけど、無事やることができたので嬉しかったです。泳いでみて、深かったけど、たくさんの生き物が見れてよかったですし、海にゴミがういていることに気付けて、海洋学習の勉強になったのでよかったです。忙しい中、予定を組んでくれてありがとうございました。

THANK
YOU



※10月7日(金)〆切り 提出箱へ

2年 13番 名前（ 河村 瑠香 ）

★体験活動を終えて★

- ・海に入って思った最初の一言！

海だあああああああああ
たのしいいいいいイイイイ



体験活動を通して感じたこと。学んだこと。

（体験しての感想。これまで海洋教育で学んだことと結びつけて。これからの自分。・・など。）

潜ったときに耳がとても痛くなったけど、深くまで行けたので楽しかったです。飛び込みで目と鼻に水が入って痛かったけど、みんなで飛び込んで楽しかったです。海に入ってすぐの海水はあまりからくなかったのに途中からすごくからくなって、飛び込むときのからさが倍増されました。サンゴがきれいで魚もたくさんいたけど、ゴミもたくさんあり、魚たちはゴミと一緒に生活していると考えると悲しいなと感じました。とくにお菓子の袋みたいのが多かった気がします。なので、船で釣りに行くときも飛ばされないように気をつけたいです。

☆この体験活動をサポートしていただいた方々へのメッセージ☆

私達のためにサポートしていただきありがとうございました。
この体験活動きれいなサンゴや魚を見ることができ、とても楽しかったです。そして、竹富町の海にもゴミがたくさんあることがわかりました。なので、世界中の人人がゴミを捨てないように意識するような活動をしていきたいと思いました。

THANK
YOU



※10月7日(金)〆切り 提出箱へ